

LAPORAN ACARA

International Day – Loughborough

Nama acara	International Day-Loughborough University
Tanggal dan waktu acara	6 November 2013, Pukul 9 – 5 pm
Tempat dan alamat acara	Student Union, Loughborough University Loughborough, Leicestershire, LE11 3TU
Penanggung-jawab (nama perorangan atau PPI Cabang) beserta email dan nomor telepon	Niniet Indah Arvitrida avietrida@gmail.com +447547981768
Nama dan jumlah panitia	Winta Tridhatu Satwikasanti Yudhi Ariadi Ira Saradevi
Jumlah penonton atau yang hadir	+/- 200 orang
Aktivitas yang dilakukan (program acara)	Display pernak-pernik Indonesia, <i>Indonesian food stall, photo booth</i> (dengan atribut wayang), peragaan busana, batik <i>workshop</i>
Peralatan yang dipinjam dari KBRI	Topi wayang 3 buah ; hiasan bahu 3 buah ; kalung 3 buah ; cuping 3 buah; topeng 1 buah ; tas Kalimantan 1 buah ; kain jarik 2 buah, stagen cinde 1 buah; kalung kuningan 1 buah; wayang golek 2 buah; wayang kulit 2 buah; baju Kalimantan 1 pasang; baju aceh (merah) 1 buah; kain batik 2 buah; bunga melati 1 buah; tas kayu 1 buah; bendera 2 buah.
Peralatan sendiri yang digunakan	Baju kebaya jawa, sandal selop, patung barong, sarana saji makanan, poster, <i>mini flyers</i>
Testimonial peserta (minimum 3)	g. I love Indonesian people, they're so kind h. Amazing stall, food and fantastic places to visit i. Incredible! Can't wait to be there..
Komentar dan saran perbaikan untuk kegiatan sejenis selanjutnya	<ol style="list-style-type: none"> 1. Atribut yang dipinjamkan oleh KBRI, respon yang cepat, kemudahan prosedur dan bantuan cepat dari ketua PPI-UK untuk peralatan batik merupakan dukungan yang sangat kuat untuk kami. 2. Kemunculan Indonesia dalam acara Loughborough International Day adalah pertama kali maka pengadaan <i>photo booth</i> dengan atribut wayang sambil memegang tulisan I LOVE INDONESIA merupakan langkah tepat untuk menarik perhatian pengunjung dan membangun keingintahuan mereka tentang Indonesia. Harapan dari strategi ini dalam kemunculan perdana Indonesia di acara <i>International Day</i> adalah menyebarkan salah satu keunikan Indonesia melalui foto yang para pengunjung tautkan ke media sosial mereka (<i>blog, facebook, flickr, dkk</i>) 3. Akan lebih baik jika KBRI membantu pendanaan pameran kebudayaan Indonesia di universitas-universitas di UK. 4. Sebaiknya KBRI atau PPI-UK mengalokasikan brosur atau souvenir yang bisa diberikan ke pengunjung pameran.

Website info atau liputan acara

<https://www.facebook.com/groups/215073868673262/>
<https://www.facebook.com/media/set/?set=a.10151952323979647.1073741838.95831554646&type=1>

Foto-foto Acara:



*The Mayor and Consort of Charnwood 2013 – 2014
Councillor Sandie Forrest and Mr Roger Forrest*



Antusiasme para pengunjung untuk mencoba atribut kepala wayang orang dengan memegang tulisan "I LOVE INDONESIA" dan "KEEP CALM, VISIT INDONESIA"